
  
  
 
Verbale riunione esecutivo comitato genitori presso scuola media Ungaretti  aula Biondi. 
 Inizio riunione ore 9:45 circa. 
 Ordine del giorno : partecipazione comitati genitori  Darfo 1-2 e insegnanti all' incontro in sede PD e 
programma televisivo su rete locale riguardo disagio scolastico organizzato sempre dal gruppo politico 
PD. 
Presenti: 
 dirigente scolastico Darfo1 Polonioli Leone 
 dirigente scolastico Darfo 2 Abondio Paola 
presidente comitato genitori Darfo 1 
presidente comitato genitori Darfo 2 
 gruppo di genitori. 
 Elena Richini genitore del comitato Darfo 1 inizia ad esporre partendo da una ricostruzione del  lavoro - 
denuncia- sensibilizzazione cominciato un anno fa dai comitati genitori, insegnanti e dirigenti, culminato 
con la riunione di maggio 2011con l' invito dei vari esponenti politici, da cui era partito l'obbiettivo di 
coinvolgere il comune di Darfo,Gianico e Angolo, BIM,Comunità Montane e salendo via via tutti gli 
organi scolastici preposti.Nonostante pero' le sollecitazioni sembrava tutto caduto nel vuoto. Ma 
Inaspettatamente, dopo varie sollecitazioni durante l' anno scolastico,  qualche settimana fa un 
responsabile del PD chiede l'intervento di un insegnante di DArfo1 per partecipare ad una trasmissione ( 
solo con pochi giorni di preavviso) su rete locale per parlare dei problemi della scuola. L'insegnante 
rifiuta la proposta del gruppo. 
> I comitati dopo discussione accesa,costruttiva e sentendo le varie opinioni dei Dirigenti, dell'insegnante 
coinvolta,decidono di non partecipare e non contribuire al momento a trasmissioni con tema SCUOLA 
indette da partiti politici, ORA per non dare adito ad errate interpretazioni a sfondo politico viste le 
imminenti elezioni. Ma 
si impegnano a riorganizzare un'assemblea con genitori,insegnanti ,tutte le forze politiche  alla fine di 
maggio portando il resoconto di un anno di lavoro con il nuovo organico,le difficoltà incontrate nel 
gestire i tagli Gelmini e  allora si potrà ridiscutere di una trasmissione televisiva. 
 
 La riunione viene sciolta verso le ore. 11:00. 
  
La presidente        La segretaria    
 
Savoldelli Nicoletta       Mercanti Donata


